

Nouvelles brèves

Le premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, M. Alex Campbell (libéral) a été reporté au pouvoir à la suite des élections du 24 avril. Sur les 32 sièges, les libéraux en ont remporté 17 et les conservateurs 15. Avant les élections, les libéraux détenaient 24 sièges et les conservateurs huit.

Une entente de trois ans visant à augmenter et améliorer la main-d'œuvre qualifiée de la province de l'Ontario a été conclue entre le gouvernement fédéral et celui de cette province. Au cours de l'année financière 1978-1979, le gouvernement fédéral affectera un montant de \$102 819 000 à l'achat de cours de formation professionnelle pour adultes. Il consent à disposer de crédits minimums de \$272 073 000 au cours de la période de trois ans mais le montant global affecté à cette fin dépendra d'autres facteurs (par exemple, l'essor de l'emploi et l'importance de la population active en Ontario, l'indice des prix à la consommation). L'entente prévoit aussi des crédits pour les stagiaires non admissibles aux prestations d'assurance-chômage et une somme de \$25 000 000 pour dispenser des cours de formation industrielle en Ontario, durant l'année financière 1978-1979. L'entente passée reconnaît que le succès complet de ces programmes repose essentiellement sur une consultation et une collaboration étroites entre les deux ordres de gouvernement quant à la préparation, l'application et la direction des activités. Elle modifie celle qui avait été passée le 6 décembre 1967.

Depuis le 1er avril, les locataires de la plupart des 20 000 logements familiaux des Forces canadiennes au Canada doivent acquitter leur facture d'électricité sur la base du compteur et non d'après un taux fixe.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

Le service de la cartographie du ministère des Terres et Forêts du Québec a publié trois nouvelles cartes: la carte générale du Québec, la carte représentant les parcs et réserves du Québec et celle des dix régions administratives du Québec.

Une enquête de la Royal Trust menée dans 85 villes canadiennes a montré qu'entre juin 1977 et février 1978 le prix des maisons avait augmenté dans 43 villes et baissé (ou était resté stable) dans 42. On note les baisses dans certaines régions du Québec, de l'Ontario et de la Colombie-Britannique. Au Québec, les baisses ont été signalées dans les quartiers anglais de Montréal tandis qu'il y a eu des hausses à Québec et à Sherbrooke. En Ontario, les baisses ont été signalées à Ottawa, Hamilton, Sarnia, Sudbury et Peterborough. Les prix sont restés inchangés à Toronto, Thunder Bay, Brampton, Oakville, Burlington, Guelph, Sault-Sainte-Marie et Belleville. En Colombie-Britannique, on note des baisses à North Vancouver, Victoria, Surrey et Kelowna. Il n'y a pas de changement à West Vancouver, Kerrisdale et Richmond. Il n'y a eu aucune baisse dans les provinces atlantiques et dans les Prairies.

Le ministre de l'Agriculture a annoncé à la mi-avril que le gouvernement fédéral, le Manitoba, la Saskatchewan et l'Alberta accorderaient une aide financière à la Canadian Co-operative Implements Ltd. de Transcona (Manitoba), unique coopérative de fabrication de matériel agricole de l'hémisphère occidental. L'apport fédéral (\$8 millions) prendra la forme d'un prêt sans intérêt pour une période de dix ans; le Manitoba, la Saskatchewan et l'Alberta (qui donneront ensemble \$6,5 millions) garantiront les prêts que consentira la Canadian Co-operative Credit Society.

Le gouvernement fédéral a entrepris le réaménagement, au coût de \$ 60 millions, du Vieux Port de Montréal. La première étape consiste en des travaux expérimentaux de démantèlement de l'autostade. Le ministre d'État aux Affaires urbaines projette, pour l'été prochain, un programme d'activités qui éveillera la population montréalaise au fait qu'une partie du port de Montréal sera dorénavant mise à la disposition du public et ne servira plus à des activités portuaires et industrielles. Les Montréalais pourront à l'occasion de ces activités faire des suggestions sur la façon dont ils entrevoient le réaménagement de ce secteur.

Vingt-cinq éducateurs de Clwyd, au pays de Galles, ont fait un séjour à Montréal pour y étudier les travaux sur l'enseignement bilingue réalisés par des commissions scolaires de la région et par un certain nombre de départements de l'Université McGill.

Le Canada et les États-Unis ont convenu d'accroître leur collaboration en matière de recherche agricole, notamment en ce qui a trait aux prévisions des récoltes basées sur les données recueillies par satellites. Les ententes ont été conclues le 14 mars à l'issue de la visite que le ministre canadien de l'Agriculture, M. Eugene Whelan, rendait à son homologue américain, M. Bob Bergland.

En février, les ventes commerciales et industrielles des fabricants de peintures, de vernis et de laques ont atteint \$34 549 480, contre \$31 988 548 après révision, l'an dernier.

Le ministère des Communications a proposé des mesures qui permettront de répondre à la demande croissante de dispositifs radio à faible puissance, tels que les dispositifs d'ouverture et de fermeture automatique de portes de garage, de commande de barrière, de déclenchement d'alarme d'incendie et de vol, etc. Le ministère propose la création de trois nouvelles bandes de fréquence entre 300 et 400 Mégahertz (MHz). En répondant à de nouvelles normes techniques, les nouveaux dispositifs pourraient alors être exploités dans ces bandes sans licence radio.

Des escadrons du commandement aérien des Forces canadiennes, de l'aviation et des marines des États-Unis participent depuis le 22 avril à un programme d'entraînement d'un mois à la BFC de Cold Lake, à 240 km au nord-est d'Edmonton.

Le prix de toutes les catégories de bovins ont augmenté depuis le début de 1978, et il semble que les prix actuels devraient se maintenir. En fait, une hausse des prix est à prévoir, les plus fortes augmentations touchant les vaches et les bouvillons d'engrais.

Les 13 réseaux téléphoniques les plus importants ont fait des recettes de \$327,4 millions en février, soit 16,3 p.c. de plus qu'en 1977. Les dépenses d'exploitation ont augmenté de 13,5 p.c. atteignant \$226,5 millions, de sorte que les revenus nets ont été de \$100,8 millions, une hausse de 23 p.c. sur l'an dernier. Le nombre d'appels interurbains a augmenté de 7,5 p.c. passant à 77,4 millions.